
-------- Mensagem encaminhada --------
Assunto:Re: PEDIDO DE ESCLARECIMENTO - Autorização para exercício de a vidade externa

remunerada
Data:Mon, 05 Oct 2020 15:51:14 -0300
De:Suze Piza <suze.piza@ufabc.edu.br>

Para:DAC-CCNH Renato <secretariaccnh@ufabc.edu.br>

Renato, ouvi a parte da reunião agora sobre o item do projeto. A dúvida deles principal é
sobre a TRI,  mas isso foi esclarecido por mensagem para a Patrícia antes do envio dos
documentos aos conselheiros, quando fizemos o pedido de autorização para nossa
participação no projeto. Imaginei que o questionamento era para informá-los. A resolução
159 do Consuni é onde se enquadra a proposta.

Abraço.

Em 2020-10-05 15:17, DAC-CCNH Renato escreveu:

Ola Suze, obrigado pelo envio, vamos repassar. Eu enviei outro email acho que ao mesmo tempo
que você. Desculpe, eu ainda confirmei com o Conselho na reunião (você pode ouvir na
gravação) as dúvidas são estas duas mesmo, origem do valor e se as a vidades são de Ensino
e/ou Pesquisa e/ou Extensão, nada além. Creio que informando isto o item de pauta estará
pacificado.

A .,

-- 
Renato Correa
Secretário Executivo 
Chefe da Divisão Acadêmica do CCNH - UFABC
http://ccnh.ufabc.edu.br 
http://ccnh.ufabc.edu.br/41-docentes/tecnicos-administrativos/614-renato

Em 05/10/2020 14:47, Suze Piza escreveu:

Olá Renato, todos os documentos foram enviados junto com o pedido. O projeto foi
enviado, tanto que essas questões dos conselheiros são retiradas de lá, incluindo
questões sobre de onde vem os recursos para o projeto. No caso da natureza das
nossas atividades, isso está no formulário. As colegas podem confirmar, mas eu, se não
me engano, coloquei "ensino", pois estou também na coordenação do projeto e creio
que Claudia e Bruna colocaram extensão. Mas, é só verificar o formulário que foi
enviado. Os conselheiros já tiveram acesso a isso para avaliar o pedido. Acho que as
dúvidas em questão são de outra natureza.

De qualquer forma, o projeto está no site do setor responsável pela sua avaliação -
item 3.

https://proec.ufabc.edu.br/a-proec/comite-de-extensao-e-cultura/cec-pauta-da-iv-
sessao-ordinaria-12-de-agosto-de-2020

Abraço.
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Suze

Em 2020-10-05 14:33, DAC-CCNH Renato escreveu:

Prezada Suze,

Agradecemos a mensagem e repassaremos aos relatores.

Repassaremos o projeto também assim que enviar.

Em relação à questão 2, de acordo com a sua resposta a atuação das 3 docentes se
enquadra apenas em Ensino, é isto mesmo? Solicitamos apenas que esclareça este ponto
para que repassemos aos relatores.

A .,

-- 
Renato Correa
Secretário Executivo 
Chefe da Divisão Acadêmica do CCNH - UFABC
http://ccnh.ufabc.edu.br 
http://ccnh.ufabc.edu.br/41-docentes/tecnicos-administrativos/614-renato
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